

## 墨田区議会議員

# 井上ノエミ



### ■平成26年度 決算特別委員会の質問報告

墨田区議会において平成26年10月27日から11月7日まで決算特別委員会が開かれました。この委員会では、平成25年の墨田区の決算を質疑しました。井上ノエミは、決算委員として、6日間に渡って連日墨田区の予算1000億円の使い方について質問しました。

#### 井上ノエミの墨田区の決算に対する意見

厳しい財政状況の中で、行政のいっそうの効率化をはかることが必要です。特に、公共施設の統廃合や民間への委託、維持管理の効率化等により固定経費の削減と、錦糸町のトリフォニーホールやソラマチの「すみだまち処」の経費についても徹底的な見直しを要求しました。

消費税の増税により厳しい経済状況にある区民の生活を守るために、社会的弱者を守る政策のいっそうの充実が必要です。高齢者に対する住宅の支援、ひとり親に対する支援、障害者や貧困児童の支援、ホームレスの生活支援などを今後更に充実することを要求しました。

暮らしやすい墨田区を実現するための子育て支援や、将来の墨田区になう子どもたちの学校教育の充実も重要です。いじめのない学校をつくる事と、子ども達がグローバルな世界で活躍できる様に、小学校の英語教育を充実することを要求しました。

国民健康保険については、保険料が極めて高額で、区民は保険料の支払いに苦しんでいます。保険料の高騰を防ぐために医療費の適正化をはかることは最重要課題です。介護保険や後期高齢者医療の保険料も、年金生活者にとって大きな負担です。これ以上の区民の負担を避けるためにも、無駄のない事業の実施と効率化を強く要望しました。

子どもを安心して育てられるスミダ  
で高齢者が安心して暮らせる  
スミダを実現するために  
井上ノエミは  
全力でがんばります。



決算特別委員会で  
質問中

#### 息子や孫からのお金の依頼の電話に注意!!

ご高齢者の財産をねらった詐欺が増えていきます。息子や孫のふりをして電話をかけてきて、いろいろな理由で「お金がすぐ必要!!」と言って、友人がかわりにお金を取りに来ます。まず家族や知人、警察に相談しましょう。知らない人にお金を渡さないでください。送らないでください。預金通帳やキャッシュカードを渡さないでください。うまい投資話はありません。投資話に気をつけましょう。いったん渡したお金は、まず返ってきません。あなたの老後の資金がねらわれています。



# 墨田区議会議員 井上ノエミ

発行元◆墨田区吾妻橋1-23-20

発行責任者◆井上ノエミ

メールアドレス◆inouenoemi@gmail.com

## ■平成26年度 決算特別委員会の質問報告(要旨)

### 錦糸町トリフォニーホールとソラマチの「すみだまち処」の維持管理費の削減を!

錦糸町トリフォニーホールには、年間約5億円の税金が維持管理費として使われている。大事な文化施設だが、来年度からの維持管理を行う指定管理者は、経費を大幅に削減できる団体を選定すべき。ここをホームとする新日本フィルも、八広地域プラザなどで演奏会を開催するべきである。

スカイツリーのソラマチにある「すみだまち処」にも年間1億6千万円も税金が使われているが、果たしてそれだけの役割を果たしているのか疑問。それほど訪問者も見ない。今のスペースの半分でも十分で経費を半減できる。



墨田区防災訓練においてレスキュー犬と

### 高齢者用の住宅を増やすべき! 母子家庭、ひとり親家庭の住宅対策を!

区の高齢者住宅シルバーピアは、わずか32戸のために維持管理に年間2600万円かかる。住宅に困っている高齢者は多いので、民間のワンルームマンションを活用して高齢者用住宅を増やす必要がある。また、民間アパートに出している改修補助金を活用して母子家庭のための住宅も増やす必要がある。

### 荒川の洪水対策を強化すべき!

豪雨が増えており、荒川の洪水の可能性もある。墨田区にとってはたいへん危険な災害である。国も水防法を改定して対策を強化している。墨田区も対策強化が必要だ。

### 教育委員会制度が遂に変わります!

#### いじめのない学校を目指します!

「いじめ」や「学力問題」など、問題の多い墨田区の教育教育委員会制度が、来年度から変わる。教育委員ではなく区長から任命され、新教育長が教育行政に責任を負う、区長責任が確立した。同時に教育委員会の体制強化も必要。区の教育を刷新する大きなチャンス。

## 井上ノエミ プロフィール

#### 墨田区議会所属委員会等

- 企画総務委員会(常任委員会)
- 観光対策特別委員会
- 墨田区社会福祉事業団評議員
- 障害者施策推進協議会

南米ボリビア生まれ。大学卒業後エコノミストとしてボリビア中央銀行、国連事務所勤務。ニューヨークで井上和雄(元衆議院議員)と結婚。平成7年に来日。ユニセフ東京事務所にコンサルタントとして勤務。平成23年4月に墨田区議会議員に初当選(1期目)。平成22年日本に帰化し日本国籍を取得。平成21年南米諸国との交流を促進するNPO法人「日本ラテンアメリカ友好協会」を墨田区に設立し、理事長就任。墨田区在住13年間。夫 井上和雄(元衆議院議員)。ペット:リリー(トイプードル) 趣味:ラテンダンス

ホームページ▶[inouenoemi.com](http://inouenoemi.com) ブログ▶[墨田区議会議員井上ノエミ](#)